

"Siguen amenazando al párroco e insultándole todos los días"

El concejal socialista **Alejandro Pompa** asegura que las opiniones en el pueblo siguen muy divididas a pesar de que ya han transcurrido tres meses desde la moción de censura que hizo abandonar a **Jesús Terrón** la alcaldía.

Partidarios y detractores de **Terrón** «andan a la gresca» durante los primeros días de un equipo de Gobierno cuya gestión está siendo inspeccionada con lupa por vecinos y medios de comunicación.

Un ejemplo del ambiente enrarecido que se vive en la localidad lo da el comportamiento de algunos vecinos con el párroco que, según **Pompa**, «es amenazado e insultado todos los días».

Esta tensión con la Iglesia tiene su origen en la negativa del cardenal **Marcelo González**, a la

constitución de una hermandad en honor de la polémica imagen del Cristo de las Indias, comprada por **Terrón**.

El edil del PSOE manifiesta que el objetivo de la Corporación es «informar a la gente de las atrocidades que **Terrón** cometió al frente del Ayuntamiento, aunque no queremos convencer a nadie sino que cada cual saque sus propias consecuencias. Queremos que los vecinos sepan que no hemos dado un golpe de Estado, sino que hemos echado a un chorizo».



Juan Abello y Jaime Soto (que aparecen en la fotografía en el Teatro de Rojas en Toledo) están unidos por relaciones de amistad y negocios, por lo que no es extraño la implicación del financiero en el escándalo del Grupo Ibercorp que Soto dirige.

vía no había salido a la luz el caso **Ibercorp**. Ahora, las presuntas irregularidades cometidas por **Terrón** durante su gestión al frente del municipio de **Carranque** tienen un hilo conductor más claro que podría dar respuesta de la pregunta que públicamente y en repetidas ocasiones plantearon los concejales de la oposición ¿cómo puede un alcalde que no trabaja y no tiene ingresos reconocidos enriquecerse?

Fue el alto nivel de vida de que hacía gala **Jesús Terrón** y la falta de transparencia de la permuta de los terrenos de la urbanización Coto del Zagal, lo que empujó al concejal socialista **Alejandro Pompa** a investigar en el registro mercantil. Según el edil de PSOE «fue el propio **Terrón** con sus declaraciones sobre testaferrros, capos mafiosos y operaciones de especulaciones urbanísticas, quien nos puso tras la pista. Nosotros nunca hubiéramos sospechado que sus operaciones fueran a tan alto nivel».

Recuperar el terreno

Para el edil socialista, con las conexiones de **Terrón** con el caso del Grupo Iber-

corp «queda demostrado que era un hombre de paja de los negocios de **Abelló**».

«Respecto al terreno que **Terrón** se autorregaló, sigue diciendo **Pompa**, el registrador del Registro de la Propiedad número 2 de **Illescas** ha paralizado el expediente por un pequeño defecto de forma, por lo que tenemos esperanzas de poder recuperar esos 11.540 metros cuadrados».

Sin embargo, **Alejandro Pompa**, actualmente primer teniente de alcalde y concejal de Urbanismo, afirma que no continuarán realizando investigaciones sobre el ex alcalde «ya que nos llevan mucho tiempo, por lo que dejaremos el asunto en manos de los auditores, mientras que los tribunales deberán aclarar la desaparición de 40 objetos del Ayuntamiento, valorados en unos 40 millones de pesetas, hecho denunciado por el secretario hace unos días ante la Guardia Civil».

Por todo lo expuesto, a los vecinos de **Carranque** les será difícil olvidar que tuvieron un alcalde controvertido, que hubo de abandonar la alcaldía a la fuerza y que, por mucho que lo intente, no deja de estar de actualidad.

ANA M. PASTOR

“El parlamentario del PP fue introducido en la política regional de Toledo por presiones de **Abelló**.”

“El propio **Terrón** con sus acusaciones dio la pista para investigar sus negocios.”